

Place aux enfants

Place aux enfants près de chez vous

La prochaine édition de l'événement **Place aux enfants** se déroulera le **21 octobre 2023**.

Le thème de cette année 2023 est "Les acteurs invisibles de notre société"



Place aux enfants est un moment fort qui met en évidence les initiatives dynamiques menées par les autorités communales et le tissu associatif. Pendant une journée, les communes, les associations et les hôtes d'un jour ouvrent leurs portes aux enfants. C'est aussi l'occasion idéale de réfléchir à la politique communale de l'enfance. Le Service de la Culture de la Province de Namur coordonne les initiatives locales et participe à la gestion de l'opération au sein de l'Association des Provinces wallonnes.

Le 21 octobre 2023 a eu lieu la journée Place aux enfants à Mazée.